

Drei Auszubildende starten durch bei Aulbach Entgratungstechnik GmbH

Erstausbildung erfolgreich abgeschlossen und Übernahme in ein unbefristetes Beschäftigungsverhältnis



Von links: Jürgen Aulbach, Fabian May, Denise Meßner, Michael Degen und Benjamin Horlebein (Ausbildungsleiter)

Elsenfeld-Rück. Für drei Auszubildende der Aulbach Entgratungstechnik GmbH, mittelständisches Unternehmen der Region, beginnt der Start ins Berufsleben positiv.

Denise Meßner als technische Produktdesignerin, Michael Degen als Werkzeugmechaniker, Fachrichtung Stanz- und Umformtechnik und Fabian May als Fachkraft für Metalltechnik, Fachrichtung Montagechnik, haben im Juni/Juli 2018 erfolgreich Ihre Erstausbildung abgeschlossen. Die unbefristeten Beschäftigungsverhältnisse wurden von den 3 jungen Mitarbeitern mit Freude angenommen.

Seit 2002 ist die Firma Aulbach Entgratungstechnik GmbH Ausbildungsbetrieb, hat 15

jungen Menschen einen erfolgreichen Start ins Berufsleben ermöglicht und wirkt so dem Fachkräftemangel entgegen. Hervorzuheben ist, dass 13 davon noch im Unternehmen beschäftigt sind.

Auch in Zukunft wird die Aulbach Entgratungstechnik GmbH weiter ausbilden. Aktuell ist ein Auszubildender beschäftigt, im September kommt ein weiterer hinzu. „Wir suchen aber weiterhin junge Menschen, die bei uns einen zukunftsicheren und interessanten Beruf erlernen wollen.“, betont Jürgen Aulbach.

Info: Initiativbewerbungen unter E-Mail: horlebein@aulbach-com.de.